



Le nouveau parc Alice-Milliat, entre esthétique, jeux et sports

Inaugurer deux équipements de taille dans la même semaine est pour Damien Got, l'adjoint en charge des sports à Romans-sur-Isère, un moment à marquer d'une pierre blanche.

S.B.

Ce samedi après-midi, le nouveau parc Alice-Milliat, situé derrière le stade Donnadieu, tout près du gymnase Roger-François, a été officiellement inauguré. Ce nouvel aménagement, d'une qualité urbaine incontestable, est en libre accès pour tous. Et il s'adresse à tous les publics, des plus téméraires jusqu'aux flâneurs en passant par les minots de trois pommes. On peut venir y jouer du basket sur un joli terrain 3X3, utiliser le skatepark, faire du pump track ou du ping-pong. Les lieux sont aussi mis à disposition des clubs romans. Les enrobés, les signalétiques et les marquages au sol reprennent les couleurs des JO de Paris 2024.

Un parc à 1, 2 million d'euros

« La Ville a souhaité répondre à une demande forte de jeunes en quête d'infrastructures pour pratiquer le sport en accès libre. Un financement de près de 500 000 euros de l'Agence nationale du sport nous a permis de le réaliser », s'est félicité Damien Got. Le coût total est de 1,

2 million d'euros. Le nouveau parc porte le nom d'Alice Milliat, sportive accomplie, militante des droits des femmes et du sport, première dirigeante du sport international.



L'inauguration a eu lieu en présence de Damien Got, adjoint en charge des sports à Romans-sur-Isère (à gauche du panneau).



Les amateurs de BMX peuvent se faire plaisir sur le nouveau pump track de

Romans.



Pump track et tennis de table sont proposés dans le nouveau parc Alice-Milliat inauguré ce samedi.